



Extrait du SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

<http://www.sudedulor.lautre.net/spip/spip.php?article2337>

Communiqué des personnels du collège Louis Pasteur de Raon l'Etape

- Actualité des luttes - Second degré -

Date de mise en ligne : samedi 1er juillet 2023

DHCG

SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

Au collège de Raon comme ailleurs dans les Vosges, le « seuil d'alerte » est atteint mais tout le monde s'en fiche !

Lorsque Mme l'Inspectrice d'Académie (IA-DASEN) des Vosges, nous a reçu-es en audience le lundi 3 avril 2023 afin d'évoquer la dotation horaire insuffisante du collège Pasteur de Raon l'Étape pour la rentrée prochaine, elle a fait état d'un « seuil d'alerte » de 27 élèves par classe pour obtenir des moyens d'enseignement supplémentaires. **Au vu des effectifs de l'an prochain, ce seuil d'alerte est atteint au collège sur 2 niveaux, quelle que soit la répartition des moyens retenue.**

Et pourtant... Rien !!

Aucune rallonge n'a été proposée au collège pour l'an prochain lors de la fameuse phase d'ajustement de juin. L'IA DASEN confirme ce faisant la suppression de 2 classes pour la rentrée 2023-2024.

L'Éducation Nationale est sans doute le seul endroit où il ne suffit pas d'atteindre un seuil d'alerte pour alerter. Pire, il ne suffit même pas de le dépasser comme ce sera le cas avec des classes à 28 élèves à la rentrée prochaine.

Pendant ce temps le ministère se gargarise de fausses augmentations de salaires et de moyens de remplacements artificiels avec le fameux PACTE qu'il demande aux enseignant-es de signer pour faire des heures supplémentaires. Pour le fameux « travailler plus pour gagner plus », on met des moyens. Pour que les élèves travaillent dans de bonnes conditions, on en met le moins possible.

Pourtant le représentant du maire de Raon l'Étape et les enseignant-es présent-es à cette audience du 3 avril avaient bien pris soin d'insister sur la situation du bassin d'emploi de Raon l'Étape et sur l'indice de position sociale du collège, l'un des plus bas des Vosges.

Les personnels du Collège Pasteur se mobilisent et se rassembleront devant le portail du collège lundi 3 juillet sur la pause méridienne, veille du conseil d'administration où sera présentée la dotation contestée de l'établissement pour la rentrée prochaine. Les personnels du Collège Pasteur appellent les personnels des établissements ayant une situation similaire à faire de même.

Faisons entendre que la situation dans les Vosges est alarmante.

Considérant l'Éducation comme un enjeu prioritaire de société, les personnels du Collège Pasteur continueront a se mobiliser pour obtenir des conditions de travail qui leur permettent d'assurer un service public d'éducation de qualité.